

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Hadiri Pembukaan Olah Raga Hari Amal Bakti ke-79 Kemenag RI

Ciamis - CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 4, 2025 - 15:46



CIAMIS ~ Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., menghadiri acara pembukaan pertandingan olah raga dalam rangka Hari Amal Bakti ke-79 Kementerian Agama Republik Indonesia tingkat Kecamatan Cihaurbeuti. Acara ini berlangsung di Komplek Olahraga Desa Sumberjaya, Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu

(4/1/2025).

Pada saat itu, Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar hadir bersama sejumlah unsur Muspika Kecamatan Cihaurbeuti. Seperti Camat Cihaurbeuti Drs. Yoyo Sutaryo, M.Si., dan Danramil 1304/Cihaurbeuti Mayor Inf Miskam serta Kepala KUA Cihaurbeuti H. Asep Juhanda.

Peringatan Hari Amal Bakti ke-79 Kementerian Agama Republik Indonesia tingkat Kecamatan Cihaurbeuti ini diikuti dan dihadiri oleh para Ketua Elemen masyarakat di Kecamatan Cihaurbeuti. Meliputi Ketua FSPP Cihaurbeuti, Ketua MUI Cihaurbeuti, Ketua UPZ Cihaurbeuti, Ketua DMI Cihaurbeuti, Ketua IPHI Cihaurbeuti, Pegawai Kemenag ASN dan Non-ASN Cihaurbeuti dan P3UKDK sc-Kecamatan Cihaurbeuti.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk sinergitas dan soliditas Polri dengan Kementerian Agama dan Lembaga serta instansi terkait. Yaitu dengan saling mendukung segala bentuk kegiatan di masyarakat.

"Ini sebagai bentuk sinergitas bersama, dimana setiap lembaga dan institusi serta elemen masyarakat hingga masyarakat khususnya di Kecamatan Cihaurbeuti saling mendukung satu sama lain. Terutama didalam menjaga kondusifitas wilayah sehingga semua bisa beraktifitas dengan nyaman," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar turut mengucapkan selamat Hari Amal Bakti ke 79 Kementerian Agama Republik Indonesia. Sesuai dengan "Umat Rukun menuju Indonesia Emas", bersama kita wujudkan Indonesia Emas.

"Semoga momen ini dapat meningkatkan sinergitas dan soliditas antar institusi maupun lembaga dengan masyarakat guna mewujudkan cita-cita bersama menjadikan Indonesia Emas dan masyarakat hidup sejahtera. Tentunya salah satu dasarnya yakni kondusifitas wilayah," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.